Del Bosque mantiene la confianza en De Gea

El Manchester United lo inscribe con el dorsal número uno en la lista de la Liga de Campeones

Las Rozas, Agencias
La selección española está actuando como bálsamo para David
De Gea que está viviendo las horas más amargas de su carrera deportiva en un ambiente de apoyo
por parte del seleccionador y los
otros jugadores, en particular el
asturiano Juan Mata, su compañero de equipo en el Manchester
United. Vicente del Bosque ya ha
manifestado que tiene plena confianza en el jugador mientras Mata ha señalado que "sus ganas y
profesionalidad están intactas".
Además el Manchester United lo
ha inscrito con el dorsal número
uno en la lista de la Liga de Cam-

El seleccionador español ha señalado sobre la situación de De Gea que "tiene la estima y consideración deportiva de todos" y espera que el frustrado fichaje por el Madrid no afecte a su carrera en el Manchester porque "va a estar entrenado, no tiene por qué no jugar, tiene su contrato y el entrenador va a ser condescendiente y pondrá al mejor, y si es David pondrá a David". De momento mantiene el dorsal con el número uno, aunque por supuesto está por ver lo que deparará el futuro inmediato porque por ejemplo de no renovar por el Manchester se arriesga a no jugar partido y por tanto perderse la próxima Eurocopa.

El asturiano Mata es el gran apoyo de De Gea en la concentración de la selección española en La Ciudad del Fútbol. Amigos desde las categorías inferiores de la selección española, su experiencia en el Manchester United les ha unido aún más. En los momentos más duros del guardameta está a su lado.

"Le veo como siempre, tranquilo, tiene una personalidad calmada y tranquila. Han sido días ajetreados para él, es mi amigo y estoy a su lado para todo. Ahora está centrado en estos dos partidos de la selección, le viene muy bien estar aquí y va a ser tan profesional como ha sido toda su carrera. Ahora ya está centrado en estos dos partidos", valoró.

Mata está convencido de que

Mata está convencido de que la forma de ser de De Gea le ayudará a superar el momento duro. "La personalidad de David le puede beneficiar, hasta en momentos de máxima presión y estrés puede rendir mejor. Le viene bien dentro y fuera del campo".

"David es profesional desde el primer día hasta hoy y lo va a seguir siendo. Sus ganas y profesionalidad están intactas, todos sabemos lo gran portero que es y que cualquier equipo del mundo ganaría con su presencia. La afición va a estar con el y el equipo también", añadió, convencido de que no será difícil el regreso a Man-



Mata y De Gea, ayer, en el entretamiento de la selección española. ALBERTO MARTIN / EFE

Más sueldo para Keylor

Madrid, Agencias Florentino Pérez, presidente del Madrid, y José Ángel Sánchez, director general, se reunieron ayer con el portero costarricense Keylor Navas, su mujer y su representante para pedir perdón al guardameta por no concretarse su traspaso al Manchester United el pasado lunes después de una horas tan frenéticas como caóticas.

En la reunión de ayer, el Madrid planteó además la posibilidad de mejorar económicamente el contrato de Keylor Navas, mientras que el portero ha mostrado su compromiso con el club y sus deseos de triunfar en la "casa blanca" en un momento en el que es titular indiscutible para Pafo Partier.

Keylor Navas no se incorporará a la concentración de la selección de Costa Rica, que le ha liberado de disputar un encuentro amistoso contra Brasil, y tras recibir la confianza de su técnico el martes en la Ciudad Real Madrid, ayer fue el turno de Florentino Pérez.

El portero costarricense llegó el lunes a estar subido a un avión para viajar a Manchester, pasar un reconocimiento médico a última hora y firmar un contrato que doblaba su sueldo, pero la operación no se concretó antes del cierre del mercado. Según el Madrid el Manchester fue el culpable de que no se concretarse el traspaso que suponía por otro lado la marcha de De Gea al Madrid, mientras el club inglés considera responsable al Madrid. El caso es que cuando los dos clubes operaron ya estaba cerrado el plazo marcado para que finalizase el periodo de fichajes y De Gea se queda en el Manchester United y Keylor Navas en el Madrid. Al Madrid le costará de todos modos un importante dinero la operación. Subirá el sueldo del americano y tendrá que indermizar a De Gea.

chester tras mostrar sus ganas de jugar en el Madrid. La presencia de periodistas de

La presencia de periodistas de medios de comunicación británicos hizo que se repitieran las preguntas sobre este asunto, que Mata zanjó con la misma respuesta hablando un perfecto inglés y defendiendo que De Gea está preparado para jugar con España y el Manchester United.

"David es mi amigo y quiero lo mejor para él. Está centrado en la selección española. Creo que tiene la confianza de Vicente del Bosque, que es quien toma las decisiones para convocarlo para estos dos próximos partidos, y él está centrado en la selección. Es una difícil situación pero está centrado", zanjó.

El gijonés José Aurelio, en la lista europea de Luis Enrique

Barcelon

El técnico barcelonista Luis Enrique ha incluido al joven portero asturiano José Aurelio, junto a sus compañeros del filial Samper, Babunski y Grimaldo en la segunda lista de jugadores inscritos para la próxima edición de la Liga de Campeones. En la primera, de 25 jugadores, tambien figuran los jóvenes del filial Gumbau y Cámara, aparte de los jugadores del pimer equipo y a falta de incluir en la segunda fasea a los nuevos fichajes Turan y Vidal.

Tenis | Abierto de Estados Unidos

Carreño pierde contra Bautista en un intenso partido

El asturiano cae en cinco sets en la segunda ronda del torneo

Nueva York

El tenista asturiano Pablo Carreño perdió ayer contra el castellonense Roberto Bautista en la segunda ronda del Abierto de Estados Unidos. Fue un partido intenso en una emocionante pelea a cinco sets (4-6, 6-4, 6-0, 2-6, 6-4). Carreño, que llegaba con buenas sensaciones tras su participación en Winston-Salem, se quedó a las puertas de repetir la tercera ronda del año pasado.

El jugador gijonés se va del tomeo con el regusto amargo de ese tercer set en blanco ("ha sido lo peor del partido, casi ni lo he jugado", reconoció) y también aseguró que "mentalmente afectó mucho" un juego en el que Bau-



Carreño devuelve un golpe. | usa roday

tista le remontó un 0-40. También pasaron a la tercera ronda David Ferrer, que venció a Krajinovic (7-5, 7-5 y 7-6 (4) y Feliciano López que superó a Mardy Fish (2-6, 6-3, 1-6, 7-5 y 6-3). Verdasco fue eliminado por Raonic (6-2, 6-4, 6-7 y 7-6), mientras que Federer ganó a Leonardo Mayer (6-1, 6-2 y 6-2).

AUTOMOVILISMO / F1

Carlos Sainz ve a Alonso motivado

Carlos Sainz hijo, debutante este año en el Mundial de Fórmula 1, dijo ayer sobre el asturiano Fernando Alonso que "le veo descontento pero muy motivado y con ganas. Con fe en que el proyecto va a salir adelante. Y eso es lo importante. Para él es un año en blanco o de transición, pero si el año que viene esto funciona, todo le habrá merecido la pena".

BALONMANO/COPA El Juanfersa se enfrenta al Cisne

El Juanfersa Comunicalia de División de Plata de Balonmano jugará a domicilio y a partido único contra el Cisne gallego, de la misma categoría, el 4 o 5 de octubre. Si pasa se enfrentará en casa al Puente Genil, de la Liga Asobal, el 28.